
    
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

  
 

 
 

  
 
 

 
 

  
  

   
   

  

 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Weshalb stellt die MA 45 eigentlich jetzt keinen Antrag zum 
wasserwirtschaftlichen Realversuch einer Dotation der Unteren Lobau -
wie sie ihn schon 2010 erfolgreich gestellt und von der 
Wasserrechtsbehörde damals auch bewilligt bekommen hat - um das 
Verfahren zum Realversuch einzuleiten? Wann genau ist mit solch einem 
Antrag für einen wasserwirtschaftlichen Dotations-Versuch der Unteren 
Lobau seitens der MA 45 wieder zu rechnen. 


